



Quieren volver a la institución.

Alegan discriminación

Carabineros gay temen represalias

MARIANELA CISTERNAS

Un comentario sepultó en un par de horas la carrera que Armando Salgado (20) y Víctor Rivas (24) venían forjando en Carabineros desde hace un año y medio. Un funcionario le contó a un suboficial de la 11 Comisaría que ambos policías eran pareja y las medidas no tardaron en llegar. “Todo fue súper rápido. Mi baja fue por ese comentario”, lamentó ayer Rivas quien asegura que en mayo fue obligado a firmar su baja voluntaria, bajo la amenaza de que si no le contarían a su familia que era homosexual.

Los jóvenes, que se conocieron al ingresar a Carabineros, se reunirán hoy con la subsecretaria de Carabineros, Javiera Blanco, y el dirigente del Movilh, Rolando Jiménez, para evaluar los pasos a seguir. Salgado dijo que un camino es pedir indemnización por los daños causados, aunque no descartaron reingresar a la institución puesto que tenían calificaciones excelentes. Ambos, sin embargo, están asustados.

“Yo estoy identificado con Carabineros, por mí volvería, pero tengo temor a las represalias”, dijo Salgado. “Tenemos miedo”, confirmó Rivas.

Carabineros se limitó a informar que los ex policías firmaron su baja voluntariamente en búsqueda de una mejor vida como civil. “De qué mejor vida me hablan. Tengo un pelón en la cabeza porque estuve con depresión. Estoy trabajando como guardia que no me gusta, estoy encalillado. En Carabineros yo podía jubilar a los 38 años”, alegó Salgado enfático.